

紙屋小学校だよい

小林市立紙屋小学校 No. 1 6

令和 7 年 3 月 6 日 発行

校長

3月に入り、暖かくなってきました。校庭の菜の花が咲き、春一番の便りも届き、春を実感する日が多くなってきました。令和6年度も残すところ10日余り。各学年のまとめをしっかりと行い、次の学年につなげてほしいと思います。

台湾との第2回交流～5・6年生～

2月26日に台湾の曙小学校とのリモート交流授業を行いました。今の時代だからこそできる英語の交流授業です。環境教育をテーマにお互いに調べたことを英語で発表し合いました。

養鶏場見学やトヨタの乗車体験について発表しました。難しい英単語にチャレンジして感心しました。



【5年生の授業】

小林の環境や自分の特技について一人一人発表しました。落ち着いた発表に感心しました。



【6年生の授業】

県内の学校に発信！



環境教育主任の先生が、2月10日に県教育委員会主催の「ひなたの学びフェス(オンライン研修)」で本年度の紙屋小の環境教育の実践を発表しました。

3月の全校朝会

3月5日に実施しました。私から「有終の美を飾る」「ありがとう」の気持ちをもって一日一日を大切に過ごしてほしい旨を話しました。その後、先生から「学習のまとめをする」、先生から「一年間の健康生活を振り返って生活する」についてお話がありました。子ども達は、しっかりと話を聞いており感心しました。最後に、先生と先生と4年生児童有志が、「身の回りの整理整頓をしよう」の劇を行いました。とても楽しい劇で全員がニコニコ笑顔になりました。先生達がそれぞれ工夫しながら指導しています。きっと子ども達も先生達の思いを受け止めてくれていると思います。最後まで皆で頑張ります。



【先生達と4年生の劇の様子】

還暦祝い記念贈呈式

3月3日に、今年還暦を迎えた昭和51年度紙屋小卒業生(代表: 様、 様、 様、 様)が来られ、還暦祝い記念として10万円を寄贈していただきました。「紙屋小の後輩である子ども達の健やかな成長を願います」とのあたたかいお言葉もいただきました。頂きましたお金は大切に使わさせていただきます。誠にありがとうございました。



おめでとうございます！

MRTラジオ「わたしたちの作文」で放送されました
○ さん(6年)… 2/2 6

『人生最高の一品』

○ さん(6年)… 2/2 8

『人生最高の一品』

○ さん(6年)… 3/4

『クリスマスの楽しみ』

宮日子ども新聞「学園詩壇」に掲載されました
○ さん(5年)… 2/1 5

『人生』

宮日新聞「若い目」に掲載されました
○ さん(3年)… 2/1 7

『なわとび楽しい』

宮日新聞「みんなの作文」に掲載されました
○ さん(3年)… 2/2 4

『オセロをして遊ぶ』

家族の作文

優秀賞 さん(1年)

さん(5年)

優良賞 さん(4年)

統計検定4級(活動賞)

○ さん(2年)

小林市教育委員会教育論文

第2席 先生

2/12表彰式で堂々と実践を発表しました

MRTラジオ「わたしたちの作文」で
紙屋小は、学校協力賞をいただきました